



Contacto Ayuda



Miércoles, 28 de Octubre, 2015

[INICIO](#)
[MEDIA](#)
[OPINIÓN](#)
[COAHUILA](#)
[MUNDO](#)
[NACIONAL](#)
[DEPORTES](#)
[NEGOCIOS](#)
[ESPECTÁCULOS](#)
[GLAM](#)
[SEGURIDAD](#)
[CLASIFICADOS](#)
[SORTEOS](#)

[IPAD](#)
[IPHONE](#)
[BLACK BERRY](#)
[TWITTER](#)
[FACEBOOK](#)

[« Regresar](#)

IMPRIMIR



Ésta es una enfermedad muy recurrente en México

## Cáncer principal causa de muerte de menores en México

[Salud]

Por **Agencias**

27/10/2015 - 05:23 PM

**Revista Cambio | Ciudad de México.**- Aunque se han registrado múltiples avances en el combate al cáncer, continúa siendo uno de los males que más afectan a la humanidad y se ubica como una de las primeras causas de muerte a nivel mundial.

**Son más de 14 millones de casos registrados con esta enfermedad que ha derivado en la muerte de 8.2 millones de personas**, de acuerdo con datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), que estima que en 20 años el número de enfermos aumentará 70 por ciento.

El panorama es más desolador cuando se trata de niños. **En México**, el cáncer es la **principal** causa de muerte de **menores de entre cinco y 14 años**. “Ésta es una enfermedad muy recurrente en México”, reconoce Alejandro Serrano Sierra, director del Instituto Nacional de Pediatría.

Durante la segunda edición del Día de la Genómica del Cáncer, la titular de la Secretaría de Salud (SSa), Mercedes Juan, destacó que la cobertura del Seguro Popular ha incrementado la supervivencia de niños con cáncer en el país.

En su mensaje, resaltó el avance en materia de prevención, diagnóstico y cura del cáncer en la niñez mexicana.

Serrano Sierra señaló que se han logrado importantes avances en la investigación del cáncer



### Minuto x Minuto

- Venden dólar en 16.97 en aeropuerto de la capital mexicana
- Mujeres latinas en EU son las peor pagadas
- Colombia adopta medidas en sector energético por fenómeno de El Niño
- VIDEO: Stryker, el perro más cinéfilo de Internet
- Pemex recibe licencia para intercambiar petróleo crudo con EU
- ELN admite emboscada y anuncia liberación de dos militares colombianos
- Abbas pide en la ONU protección internacional para pueblo palestino
- Impredecible efecto de acción terrestre estadounidense en Siria: Rusia
- Mantiene Chabelo a hija; no la ve
- Líderes de Corea del Sur, Japón y China celebrarán cumbre trilateral

### Artículos más leídos

### Columnas más leídas

### Todas Minuto a Minuto

49 lecturas



Google +



infantil, pues comentó que, por ejemplo, al identificar las características genéticas es posible “describir por qué el cáncer infantil es muy recurrente en nuestra población”.

Resaltó que se ha obtenido un avance específico importante en el estudio de algunas variantes genéticas, pues se ha visto que no están relacionadas con los decesos en la población mexicana. Sin embargo, se necesita seguir estudiando para saber si es un factor de riesgo. También se ha identificado que los insecticidas pueden afectar a los genes asociados con leucemia.

El director general del Instituto Nacional de Medicina Genómica (Inmegen), Xavier Soberón Mainero, apuntó que buscan vincular a esta instancia con otras instituciones, pues consideró que la genómica brinda oportunidades que sólo llegan cuando hay un trabajo conjunto con las políticas públicas.

“Resulta de capital importancia entender estos tratamientos para la vida de los pacientes, pues es claro que el estudio del cáncer ha comenzado a generar aplicaciones que ya están con nosotros”, expresó.

En el país anualmente se reportan cerca de seis mil nuevos casos y más de dos mil muertes por esta enfermedad.

Cada año el cáncer infantil afecta a más de 160 mil niños en el mundo. Se estima que 90 mil muertes anuales están relacionadas con este padecimiento, por lo que la detección temprana y el tratamiento adecuado son fundamentales para combatir con éxito este mal, debido a que más de 70 por ciento de ciertos tipos de cáncer son curables. De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, el cáncer infantil representa entre 0.5 y 4.6 por ciento de todos los cánceres en el mundo.

En México, la mitad de los casos totales son leucemias, seguida de linfomas, tumores cerebrales y sarcomas. La mortalidad por este padecimiento es mayor que en otros países debido a que 75 por ciento de los casos se detectan en fases avanzadas.

## LOGROS Y PENDIENTES

Si bien hay avances en la atención de diferentes enfermedades, uno de los ejes fundamentales en los que trabaja el Gobierno federal es en mejorar la salud maternal y neonatal, pues todavía no se considera que éste sea un asunto resuelto.

“Si bien México ha sido líder en políticas y programas exitosos para mejorar la salud maternal y neonatal, todavía más de 860 mujeres y 16 mil 600 recién nacidos mueren cada año por complicaciones relacionadas con el embarazo, el parto y otras causas, que pueden ser preventivas”, admitió la secretaria de Salud, Mercedes Juan.

Sin embargo, destacó que gracias al Seguro Popular y a la cobertura de más de 57 millones de pesos para todas las enfermedades de niños menores de cinco años en un seguro llamado Siglo XXI, y el Seguro de Gastos Catastróficos, se ha mejorado la atención temprana de los embarazos; así como la atención prenatal de los cuidados intensivos neo natales.

La funcionaria federal afirmó que uno de los mejores logros del actual Gobierno es abatir la carencia de servicios de salud y garantizar el acceso de la población.

Agregó que con la Cruzada Nacional contra el Hambre se han entregado suplementos alimenticios a mujeres embarazadas y a niños menores de cinco años con nutrimentos de polvo, leche fortificada y vitaminas, lo que contribuye a reducir la prevalencia de anemia.

La secretaria de Salud también mencionó la reducción de 31 por ciento de los casos de incidencia de VIH-Sida en los recién nacidos y resaltó el avance en lo que se refiere a la mortalidad infantil, en donde no se han obtenido resultados del desarrollo del milenio, pero sí se ha logrado llegar a 12 por mil nacidos vivos.

JC



**Margarita Zavala llamó a un debate en el Congreso o en una consulta popular sobre la decisión de legalizar el uso recreativo de la marihuana, ¿usted qué opina?**

- Estoy a favor
- No estoy de acuerdo
- Desconozco el tema

**Vote**

[View Results](#) [Polladdy.com](#)

### Artículos Relacionados

- [Preeclampsia causó parto post mortem](#) 28/10/2015

- **Plantean se faciliten condones a menores** 28/10/2015
- **Alerta ante aviso de cáncer en embutidos** 28/10/2015
- **Investigan muerte de mujeres** 28/10/2015
- **Crece demanda del Seguro Popular** 28/10/2015
- **Entre 10 y 20 años tarda un enfermo mental en encontrar tratamiento** 27/10/2015
- **México, el mayor consumidor de genéricos en el mundo** 27/10/2015
- **Niños que consumen bebidas azucaradas tienen mayor riesgo de ser obesos** 27/10/2015
- **Se puede consumir carnes procesadas, pero no más de dos veces por semana** 27/10/2015
- **Cáncer principal causa de muerte de menores en México** 27/10/2015
- **Perder peso aceleradamente es un riesgo para la salud** 27/10/2015
- **Hallan cuatro nuevos virus capaces de desatar pandemias** 27/10/2015
- **Comparar salchichas con cigarrillos es 'grotesco', dice ministro australiano** 27/10/2015
- **Gran Bretaña planea un impuesto al azúcar contra la obesidad** 27/10/2015
- **Modelo de Sports Illustrated mostró sus estrías en una foto en topless** 27/10/2015
- **México social: cáncer, salud pública y seguridad alimentaria** 27/10/2015
- **Imparten plática sobre detección del cáncer** 27/10/2015
- **Gana ignorancia en batalla contra cáncer** 27/10/2015
- **Una operación salvará la vida al hombre más obeso del mundo en México** 26/10/2015
- **El niño regiomontano que también necesita medicamento derivado de la marihuana** 26/10/2015

ZÓCALO SALTILLO Coahuila Opinión Suplementos     buscar  

*Descarga gratis la barra de Zócalo* Disponible para:   

www.zocalo.com.mx es editado y producido por Grupo Zócalo Tel. (844) 438-1800 | Saltillo, Coahuila, México | buzon@zocalo.com.mx | 01-800-962-2561

**Zócalo Saltillo**

Bldv. Venustiano Carranza 5280  
Col. Rancho de Peña  
Saltillo, Coahuila  
25210. México  
(844) 438-1800

**Zócalo Monclova**

Bulevar Benito Juárez 1205  
Col. Picasso  
Monclova, Coahuila  
25714. México  
(866) 636-1300

**Zócalo Piedras Negras**

Ave. Cuauhtémoc 714 Nte.  
Zona Centro  
Piedras Negras, Coahuila  
26000. México  
(878) 782-0990

**Zócalo Cd. Acuña**

Nicolás Bravo y Zapata 1200 Sur  
Colonia Centro  
Cd. Acuña, Coahuila  
26200. México  
(877) 772-5705

**Radio Zócalo**

Ave. E. Carranza 1104  
Col. Roma  
Piedras Negras, Coahuila  
26025. México  
(878) 782-0308

POWERED BY **terra**  
NOTICIAS

COPYRIGHT © 2015 ZÓCALO SALTILLO | AVISO LEGAL

www.zocalo.com.mx está optimizado con el estándar W3C. Le sugerimos usar el navegador Firefox, IE7 o cualquier otro apegado al standard.